

# Lieder von Ost und West

**WINDISCH** | Unter dem Motto «Von Paris nach Moskau» gaben die **Vindonissa Singers** am Sonntag ein Konzert. Dirigiert wurden sie von **Kinga Misiak**, die seit vergangenem September den Chor leitet und selbst auch einige Soli zum Besten gab. Der Chor wurde von **Risa Mori** an der Orgel begleitet. Zahlreiche Zuhörer waren gekommen, um den rund 30 Sängern zu lauschen. Das Resultat war sehr gelungen, auch wenn die **Vindonissa Singers** für das Einstudieren des Repertoires nur kurze Zeit zur Verfügung hatten.

Linda Mülli

**Ruth Weber, Wettingen**  
Präsidentin und Sängerin

Wir betraten mit diesen Kirchenliedern Neuland. Doch dies ermöglichte es uns Sängerinnen und Sänger, uns technisch weiterzuentwickeln. Das nächste Mal, im Herbst, werden wir voraussichtlich englische und irische Volkslieder singen. Das wird dann wieder ein etwas lockeres Konzert.



**Matthias Villiger**, Untersiggenthal

Ich habe das Konzert mit den sakralen Liedern sehr schön gefunden: Es entstand eine spezielle Stimmung. Ich lasse mich von solchen Konzerten gerne inspirieren.



**Hansjürg Gfeller**, Schinznach Dorf

Das Konzert führen wir nur dieses eine Mal auf. Es war so, wie ich es mir vorgestellt habe. Es hat grossen Spass gemacht. Einzig etwas mehr Sänger wünsche ich mir.



**Kinga Misiak**, Basel

Ich habe das Konzert nach der Örtlichkeit ausgerichtet. Ich komme vom klassischen Gesang und mag sakrale Lieder.



**Käthy Lüthi**, Ennetbaden

Mich haben die Gesänge sehr berührt. Leider war die Orgel etwas zu dominant und drängte die Stimmen in den Hintergrund.